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　私の尊敬する人は、元アルペンスキーヤーで、現役引退後は全日本スキー連
盟の競技本部長などを歴任された皆川賢太郎さんです。1977年生まれなので、
私よりも11歳年下で、背格好も私と同じくらいなのですが、実際に会うとオーラ
が半端なくて、さすが世界をまたにかけて歴戦していた重みを感じます。
　現役時代の成績は、2000年ワールドカップキッツビューエル大会で、回転競
技（スラローム）において60番スタートから6位に入賞し、一躍トップスラロー
マーの仲間入りを果たし、日本人では４人目（海和俊宏、岡部哲也、木村公宣、

皆川賢太郎）の第一シードを獲得しています。ちょうどこの頃、カービングスキーが席巻しだした時
代でもあり、スラローム競技でも２ｍを超える長い板から170cm程度の短い板に変わりだした頃
で、皆川選手は、「カービングスキーの申し子」と言われていました。ワールドカップでは4位入賞が
最高成績でした。そして、彼の最も輝かしい成績は、2006年トリノオリンピックでの4位入賞です。
SL競技は２本の合計タイムで競いますが、１本目にトップと0.07秒差の3位につけ、2本目は1本目15
位の選手からスタートし、彼は13番目に出走し、滑り終えた段階では3位に入り、1本目1位の選手を
残して3位をキープしていました。恐らく応援していた誰もが銅メダルを祈って最終滑走選手の滑り
をドキドキしながら深夜のテレビに釘付けになってました。結局3位とは0.03秒差の4位に終わり、
日本人2人目（1956年猪谷千春）のアルペン競技でのメダル獲得は叶いませんでしたが、彼が銅メ
ダルを獲得できていたら、その後の日本のアルペンスキー界はもっと盛り上がったろうにと言われ
ていました。トリノオリンピックではフィギュアスケートの荒川静香選手が金メダルを獲得したた
め、皆川賢太郎の4位入賞はあまり大きく報道されなかったことも、アルペンスキー愛好家にとって
はとても悔しい思いをしたことを忘れません。
　度重なる怪我もあり、2014年に惜しまれつつ現役引退。引退後は全日本スキー連盟の役職を歴
任し、2017年に競技部門のトップである本部長、JOCの選手強化常任委員などとしても活躍し、と
かく頭の硬いスキー連盟に対して、選手目線での改革を実行していましたが、連盟トップのお家騒
動とも言えるゴタゴタで、改革派はハシゴを外されてしまうかたちで退任させられてしまいました。
彼のような実績もあり行動力もある人物の役員復帰を望む声は多く、いつの日かスキー界のため
に表舞台に立ち上がってくれることを期待しています。
　後進や一般レーサーへの指導も行っており、指導姿勢は分かりやすくもありとても熱いです。現
在は実家のある苗場スキー場を拠点とし活躍されています。また実業家としても様々な店舗を経
営するなど、業界や競技スキーにとらわれず、冬季産業、スポーツ産業の発展に尽力されていま
す。



本日のプログラム

＊会長 竹中道明君 / 副会長 高木應浩君 / 幹事 樋口
義成君
皆さんこんにちは ! お花見やドライブなど、何を
するにしてもいい季節です。全身で春を満喫しま
しょう。3月29日土曜日に上矢作にて行われた「い
のちの山プロジェクト」に参加してきました。広
葉樹の苗木の植林体験やリクレーションなど、と
ても楽しい時間でした。来年もぜひ皆さん、ご参
加下さい。本日の卓話は、次年度地区青少年奉仕
委員会委員長の佐々木元司君です。委員会の活動
内容など話して頂きます。よろしくお願いします。
＊山田　浩君
結婚記念日の祝福ありがとうございます。外孫の２
人が大学と高校に進学しました。早いものです。
＊山本好作君
前回例会の会報に「私の尊敬する人」を載せていた
だきましたが、ニコニコ投函を忘れていました。合
せて結婚記念日の祝福ありがとうございます。
＊柘植典之君
30日にPETSに参加してまいりました。朝9:00～
19:00まで完全に缶詰で大変でしたが、新たな気付
きもあり有意義でもありました。少しでも次年度
に活かせればと思っております。
＊佐々木元司君
30日に柘植さんとPETSに参加しました。次年度に
向けて有益な時間でしたので、皆さんに共有して
いきたいです。本日卓話と私の尊敬する人に載せ
て頂きました。少しでも皆さんのお役に立てる事
があれば幸いです。

ニコニコ

例会・事業活動のスケジュール
【2025年4月】
29日（火）法定休日

【2025年5月】
  6日（火）法定休日
10日（土）次期会員増強ラーニングセミナー 都ホテル岐阜長良川
13日（火）親睦会 京都祇園 
20日（火）卓話 NOBUNAGAキャピタルビレッジ 峠清孝様
　　　　 米山奨学生 ビオナ ヴァリンダ さんスピーチ
27日（火）卓話 　　　　　　　　　　　　　理事会

幹事報告

中津川センター
土岐
多治見リバーサイド

多治見
多治見西 4/17•24•5/29 移動  5/1 休会  
中津川
瑞浪 5/9 移動  5/16 休会
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4・5月の他クラブ移動例会開催日程
5/26 移動  4/28•5/5 休会  
4/15 移動  4/28•5/5 休会  
4/22 移動  4/29•5/6 休会  

4/10•17•24 移動  

4月8日（火）恵那峡CCにて『会長杯ゴルフコンペ』
を開催し、足立和人君が優勝。また湖楽園にてジ
ンギスカン料理で夜間例会・恵那峡の夜桜見物。

4 月 12 日（土）柿安シティホールにて『地区研修・
協議会』開催、『はまぐり料理  利他』にて懇親会。
【出席者】　
柘植典之次期会長・山田佳正次期副会長・西山隆
志次期幹事・渡邉敏夫次期クラブ研修リーダー・
井手基晴次期クラブ広報委員長・五月女和広次期
組織強化委員長・松田翼次期奉仕プロジェクト委
員長・市之瀬隆次期支援プログラム副委員長・佐々
木元司次期地区青少年奉仕委員長　　　

○

○

副幹事報告

司会進行　西山隆志副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　  　　　          竹中道明会長
  2. Rotary Song 斉唱  国歌・我等の生業
  3. ニコニコ発表   　　　　　         管理運営委員会
　　4月1日出席率　23/54名　44.44％ 
　  ニコニコ金額      □ 4/1投函額     24,000円
　　　　　　　　      □ 今年度累計額   508,000円
  4. 会長の時間
  5. 幹事報告・委員会報告
  6. 会員の広場
  7. 次年度クラブフォーラム
  8. 閉会点鐘　　　　　　　　　　   竹中道明会長    

米山カウンセラーからの報告
4月より1年間、当クラブが米山奨学生の世話クラ
ブとなりました。4月13日（日）安保ホールにて『米
山記念奨学委員会 カウンセラー研修・オリエン
テーション』が開催され、米山奨学生のビオナ・
ヴァリンダさん（インドネシア出身）と鈴木直樹米
山カウンセラーが出席。5月20日より例会に出席し、
毎月奨学金を授与いたします。

管理運営委員会
5月13日（火）親睦会『祇園川上』へご参加の皆様へ
最終のご案内を配布いたしました。ご確認をお願
いいたします。

○

○

委員会報告

4 月15日（火）ニューウェーブにて『クラブアッセ
ンブリー』を開催。本日は次年度クラブフォーラ
ムです。よろしくお願いいたします。

○



2024-25 会長杯ゴルフコンペ　恵那峡 CC　2025.4.8

4 月夜間例会　湖楽園　2025.4.8



次年度組織強化委員会 　　次期会長・幹事　
次年度奉仕プロジェクト委員会次年度クラブ広報委員会

次年度管理運営委員会 次年度奉仕プロジェクト委員会次年度支援プログラム委員会

　　　中締め
古山紀昭次年度 SAA

　　　　乾杯　
山田佳正次年度副会長

　次年度方針発表
柘植典之会長エレクト

　　　　　　4月誕生日祝福
西山隆志君・古山紀昭君・纐纈雅治君
　　　樋口義成君・髙木應浩君　

　　挨拶
竹中道明会長
　　

　　西山副幹事
おかえりなさい
　　

　
恵那峡夜桜
　　クラブアッセンブリー　ニューウェーブ　2025.4.15


